

クイーン俱乐部だより(6)月号

2011年
第102号

ERN 有限公司エコ・ライス新潟
新潟県長岡市船川新田町宇前970-100
TEL 0258(66)0070 FAX 0258(66)0447
URL <http://eco-rice.jp/>
E-mail eco-net@nekonet.ne.jp

東日本大震災で被災された皆様に心よりお見舞い申し上げます

被災された地域の皆様及び被災された地域のご家族、関係者の皆様に対し心よりお見舞い申し上げます。震災地域の一日も早い復興をお祈り申し上げます。



第5期 白藤プロジェクト

今年も田植えを行いました!



今年で5年目を迎えた白藤プロジェクト。

3年生の高橋さんをリーダーに、新入生やOG。さらにはアトピッククラブの親子や銀行マンも加わってのいつになく賑やかな田植えになりました。

OGの森本さん・岡本さんはなんと4回目の田植え参加で田植えも室に入ったもの。慣れている人もそうでない人も、楽しく泥の感触を楽しめた一日でした。



①田んぼに「ゴロ」でつけた升目に合わせて手植え。

②田植機に苗を補充するため、学生が一列に並んで苗箱のリレー。

③田植機で植えればああっという間。さすが文明の利器！

英語留学中に死体嫌を使つて研究したことしました。日本では手に入りません。勝を抜いた川の川を渡れないといつて宗教からです。英國では蘇格兰に運営施設で死体が幾つかあります。好むだけ抜いてくれといつたのです。私が喜びがつていると、案内人が「魂は空に消え人ではないだ」とは物質だ」というのです。

今回の震災で当初行方不明者数が2万人を超えて、死者数は4千人程度でした。行方不明者数が確々と増えて、死者数は日々増えませんでした。死者数が増えて行方不明者数が減りましたのは震災のことです。家族も自分達も困る事でないと心理も働き、死体も体内といえなかつたのです。「指輪など、妻と確信した」と記事がありました。妻が夫も遺留品で決めるのが骨の晴らしのです。

人は肉体だけでは判断できません。沢山の大を見ても愛犬と判断できなさいよ!」人を嫌つきだけでは判断できません。人の判断はハードの肉体ではなく、立派振舞、姿勢、歩き方、隣り方などいつも判断しているのです。学校でも漢字でへなへな名前を書く人は、決まって瘦く沈んでおり、成績が悪いのです。

筋肉を強張った姿勢、ゆったりとした行動、笑みを含んだ人は健康と言われます。内面が充実していれば顔が光り美人になります。健康とは心の健全

ドクター
中村の
健

徒然記

その4

肉体は精神を入れる器に過ぎない



中村 信也(なかむら のぶや)
医師(精神科)、東京医科歯科大学医学部精神医学科准教授(准教授)、精神科医学会精神科医会員、精神科医会員、精神科医会員